

# *Le président cubain se rendra en Serbie dans les prochains jours*

---



La Havane, 18 juin (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel arrivera en Serbie mardi, a annoncé ce dimanche son homologue de ce pays européen, Aleksandar Vucic.

Les déclarations de Vucic ont été publiées sur Facebook par l'ambassadeur de la nation caribéenne à Belgrade, Leyde Ernesto Rodríguez.

Au début de l'année, Aleksandar Vucic a souligné le bon état des relations politiques bilatérales entre les deux nations et a exprimé sa gratitude pour la position de principe de Cuba, qui soutient clairement la souveraineté et l'intégrité territoriale de la Serbie.

Au cours de la dernière période, des visites de haut niveau ont été effectuées, notamment par le ministre des affaires étrangères Bruno Rodríguez à Belgrade, et par son homologue Nikola Selakovic à La Havane en 2022.

Les deux nations entretiennent des relations bilatérales depuis plus de 120 ans.

Cuba a l'intention d'enregistrer en Serbie une large gamme de produits et de médicaments, notamment des compléments alimentaires, des cosmétiques et des médicaments thérapeutiques contre le cancer et d'autres maladies.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/325935-le-president-cubain-se-rendra-en-serbie-dans-les-prochains-jours>



**Radio Habana Cuba**